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近期从国外媒体的报道中可以看到，广州
恒大和上海申花对“魔兽”德罗巴的争夺日趋激
烈，不过来自广州恒大足球俱乐部的消息是，他
们从来没有接触或授权他人接触过德罗巴。

上海申花老板朱骏前日在微博上称：“中
国人‘不打’中国人，这不是大拍卖，也不是比
嫁妆抢娘子！这一次，恒大先冲锋吧，现在起
申花先离开谈判桌了，不给好事者挑动中国人
互相飙价的机会，10天！10天后！如果中超友
军谈不下来，那时，我们决定正式‘抢人’！”

对此，一名恒大知情人士向记者透露：“我
可以保证广州恒大没有接触过德罗巴，甚至没
有授权任何人接触德罗巴。所谓的谈判是子
虚乌有，这是朱老板借我们在炒作。”至于朱骏
的微博，该人士估计他们有百分之八十的可能
已经谈定了德罗巴，“在签约之前拿我们来对
比炒作，这是我们不能接受的。” 李斌

王霏在自己的微博中透露，“2010年12月11
日做的手术”。而按那位匿名人士的说法，中国
速滑队在2010年12月6日从国外比赛回来，次
日中国反兴奋剂中心在进行常规抽检时，王霏被
抽中，结果其肽激素呈阳性。

对于外界纷纷讨论的假怀孕说，中国反兴
奋剂中心有关负责人在接受采访时只是强调，
以怀孕来躲避兴奋剂检测的说法不科学，除要
求外界不要相信传闻的“怀孕”说外，对王霏当
时的兴奋剂检测情况并没有正面回应，当时是
否检测了，检测时间以及结果如何都没有介
绍，因此当时对王霏的兴奋剂检测情况尤其是
检测时间依然是个谜。但可以确定的是，本届
冬运会上王霏在赛前和夺冠后的兴奋剂检测
都过关了。同时，一年前的那起怀孕并人流事
件重新被提起与本届冬运会金牌争夺有关。

1月3日，第12届全国冬
运会开幕了，但是相对于首
日较为平淡的比赛，场外所
发生的一些事情却远比比赛
更为精彩。作为本次比赛金
牌争夺战的两位主角黑龙江
和吉林代表团，在赛前互揭
老底，不断向媒体提供猛料，
赛场外的“黑吉之争”已经

“精彩纷呈”。
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女子速滑夺冠热门陷入“假孕门”
由于知情人士在赛前将孙龙将的参赛问题

“捅”给媒体，女子速滑全能金牌获得者、解放军
和黑龙江两个单位“双积分”选手王霏 2010年
12月意外怀孕一事，也被知情人士告知媒体。
知情人士向记者透露说，王霏在2010年12月被
查出“肽激素”阳性，由于人体怀孕时，“肽激素”
也会被检测出阳性，所以当时王霏给予兴奋剂
检测中心的说法是自己怀孕了，随后她提供了
相关医院人工流产的证明。但是王霏到底有没
有怀孕，直到现在仍然被不少专业人士所质
疑。此次事件被媒体称之为“假孕门”。

据了解，在女选手怀孕的前两个月，体内
由于产生一种“肽激素”，会让自己的运动能力
短期内得到迅速提高，所以国际反兴奋剂组织
已经严令禁止运动员在怀孕初期参加任何比
赛。不过，目前国家兴奋剂检测中心已经认可
王霏的“肽激素”阳性，属于正常的怀孕行为，
并没有明文禁止她参加本届冬运会。
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就在外界以为王霏的“假孕门”事件尘埃
落定时，王霏却在自己的微博上对有关她假
怀孕”和兴奋剂检测呈阳性事件首次正面回
应，“自始至终就没有过药检呈阳性”，也就
是说所谓的知情人士对外爆料王霏“肽激
素”在兴奋剂检测呈阳性是无中生有，因此
也就无所谓以“假怀孕”来躲避肽激素为阳
性的惩罚之说，“这不是借口，而且根本没有
查出阳性一说，请尊重中国国家反兴奋剂中
心，谢谢，而那些所谓的知情人士可以站出
来，光明正大的。”之后，王霏干脆直接“爆
料”，自己确实意外怀孕，而且还主动人流。

“怀孕是我自己发现的，你们就不能让我平静

地忘掉我最难过的事吗！”王霏在微博中透
露，自己怀孕后为了集体荣誉选择了人流，

“我为了参加比赛已失去我肚子里的孩子，你
们为什么还那么残忍总戳我的伤口，请你们
管好嘴巴，可以直接问我，别背后猜谜语了，
谢谢。”

有网友评论她为了比赛而残忍杀死自己
的骨肉。对此，王霏解释，“我取得的金牌够
多了，我不是为了金牌而放弃孩子的人，只是
在这个时间里发生了，我不能潇洒地转身走
人。而且，在压力大、体能消耗大的情况下孩
子也不会健康，所以请理解，我是多方面考虑
才作的决定。”

检测时间与结果依然是个谜

恒大官网否认和德罗巴有瓜葛

这是朱老板借我们在炒作
广州恒大官方声明如下：

恒大俱乐部就近期有关传言，严正声
明如下：恒大俱乐部从未与球星德罗巴进
行任何接触，也从未授权任何人开展此项
工作。

恒大俱乐部自成立以来，优秀外援的
筛选和引进工作一直遵循着集团许家印
主席确定的引援方针及原则开展，俱乐部
对于外援实力、潜力、年龄等方面将继续
严格贯彻既定的标准和要求。

俱乐部再次重申：凡涉及广州恒大足球
俱乐部消息，均以俱乐部官方宣布为准。对
于其他恶意炒作，损害恒大俱乐部品牌形象
的行为，恒大保留依法追究其法律责任的权
利。
广州恒大足球俱乐部 二O一二年一月八日

王霏：自己真怀孕，为比赛做人流

除此之外，近日黑龙江当地的一
家媒体，刊文质疑本届冬运会为了照
顾东道主的面子，故意将首金的产生

项目设定为长春选手实力具有压倒
性优势的跳台滑雪女子个人标准台
项目。 林峰

配
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史上最低调女足主帅来了
这绝对是史上最低调的女足主教练。

既没有足协领导在正式场合宣布对郝伟的
任命，也没有像李霄鹏上任前足协召开的
媒体讨论会，昨天，中国足协悄悄地在官网
上贴出了2012年女足第一期集训通知，里
面的小字并不显眼地注明着：代理主教练
郝伟。曾经的健力宝“四小天鹅之一”的郝
伟此前是前女足主帅李霄鹏的助理教练，
退役之前他曾在鲁能等多家俱乐部效力。
35 岁的郝伟任期内的主要目标是 2015 年
女足世界杯预选赛。

由于没能拿到伦敦奥运会的入场券，中
国女足跌入最低谷。在这个时候接手女足，郝
伟到底是怎么想的？他表示自己不会考虑太
多东西，“我只想给球队带来一些新的东西，让
大家感觉到球队在不断进步。” 小鱼

结束悠长假期 卡马乔忙了
昨日，国足主帅卡马乔偕夫人及4名助

手乘坐CA908次航班从马德里直飞北京。
原计划早上6点10分到港的航班比原

计划提前了将近半个小时落地。因为护照
出了些小问题，在经过了漫长的等待之后，
卡马乔夫妇才出关。卡马乔回到北京后并
没有非常充足的时间去倒时差，经过短暂休
整之后，他与足协相关人员碰面，讨论国足
接下来的一系列安排。据了解，国足新一期
的集训将在昆明海埂基地进行，不过时间还
有待商讨。2月29日，等待国足的还有一场
巴西世界杯预选赛亚洲区20强赛主场对阵
约旦的比赛，尽管本场比赛已经和出线无

关，但是卡马乔也希望能有一个好的
结果为本次预选赛画上句号。 王帆

“中国足球希望之星”赴
西班牙留学启动西班牙留学启动

2011 年 12 月 18 日，由中国足协支持
指导、万达集团运作实施的“中国足球希望
之星队赴西班牙留学启动暨万达集团与马
德里竞技、瓦伦西亚、比利亚雷亚尔战略合
作签约仪式”在北京万达索菲特大饭店举
行。中国足协副主席兼秘书长韦迪，马德
里竞技、瓦伦西亚、比利亚雷亚尔足球俱乐
部负责人出席签约仪式。

万达集团将一期投入至少2亿元人民
币，选拔 90 名足球少年留学西班牙 3 年。
从明年 3、4 月份起，在中国足协和地方足
协的支持指导下，选拔留学球员的工作将
在全国15个足球重点城市（其中包括郑州
市）全面展开。选拔球员年龄范围为12岁
和13岁，即1999年1月1日至2000年12月
31 日期间出生的学生。首期选拔时间为
2012 年 3 月至 4 月，首期报名时间为 2012
年1月4日起，学生家长可通过此次活动的
战略合作伙伴新浪网和万达集团官方网站
下载报名表到指定报名地点报名。最后确
认30名首批入选名单。 小鱼

春节全民健身系列比赛启动

2012 春节期间河南省“迎农运、促和
谐、奔小康”全面健身系列比赛启动仪式昨
天上午在省体育馆举行，在随后的一个多
月时间内，一系列的全面健身活动将陆续
在全省范围内展开。

自 2002 年起，每年河南省体育局、河
南省文明办和河南省农业厅都会在春节期
间组织全民健身系列比赛，至今已经成功
举办了10届。在昨天的启动仪式上，省体
育局群体处还组织了舞龙舞狮、武术、抖空
竹等多个项目的表演。图为省武术队的小
队员在表演。
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